

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-26 02:49:02

258 cm²

Página: 11

1/1



Apoyo oportuno. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, destacó los avances en materia de seguridad en Guerrero. La funcionaria asistió a la toma de protesta del nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Pública en Guerrero, el general brigadier Rolando Solano en sustitución del capitán Evelio Méndez. Mencionó la reducción del secuestro en 77% en comparación con 2019, así como el robo de vehículos en 32% y la trata en 47%, de acuerdo con las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. La Federación está con ustedes.

Impunes. Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista, denunció que circula un video falso realizado con inteligencia artificial con su voz y su imagen en el que pide depósitos de 4 mil pesos. Sheinbaum alertó en un video difundido en la cuenta de Morena que se trata de un fraude. De alguna manera Mario Delgado, líder nacional del partido, debe acotar ese daño, que puede afectarle a la hora del voto. Jacobo Bello, responsable de la Guardia Cibernética de la Dirección General Científica de la Guardia Nacional, debe ponerse a trabajar.

Aplicados. La Fiscalía Anticorrupción de Sonora, entidad gobernada por Alfonso Durazo, informó que los oficiales de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal arrestaron por el delito de enriquecimiento ilícito al exmagistrado Aldo Padilla, presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, detenido en una mansión del residencial Los Lagos en Hermosillo. El delito que se le imputa es probable responsabilidad de enriquecimiento ilícito durante un periodo en el que desempeñó funciones en la administración pública, informó la agencia ministerial. El presidente Andrés Manuel López Obrador lo dijo claro: se acabaron los privilegios. Ahí está.

Relevos. El INE publicó la convocatoria para los interesados en participar en el proceso de selección y designación de consejerías de al menos 20 Organismos Públicos Locales, que en el caso de la CDMX será para suplir a Carolina del Ángel, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes terminan su periodo al frente del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Los que se apunten tendrán hasta el 23 de febrero para cargar la documentación requerida en el Sistema de Registro de Aspirantes, por lo que a más tardar el 30 de septiembre tendremos nuevos consejeras. A comprometerse con la democracia.

Zona de guerra. En una acción coordinada entre el Ejército, la Policía de Investigación y la Guardia Civil, cayeron dos individuos que portaban artefactos explosivos en Morelia, Michoacán. El presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar, está rebasado. Transportaban un arsenal. En otro "incidente", un comando incendió tres negocios de compra-venta de autos en Uruapan, donde el alcalde es Ignacio Benjamín Campos Equihua, quien decía que la paz estaba garantizada. Balas y estallidos en todo el territorio, que es gobernado por Alfredo Ramírez Bedolla. ¿No les da pena?

